



## GEMEINSAM DIE HERAUS- FORDERUNGEN DER PRAXISHYGIENE MEISTERN

Liebe Leserinnen und Leser,  
in der täglichen Praxisroutine steht die Gesundheit Ihrer Patientinnen und Patienten und Ihres Teams an erster Stelle. Ein hohes Maß an Hygiene ist dafür unerlässlich. Doch die Umsetzung eines effektiven Hygienekonzepts stellt viele Praxen vor Herausforderungen: komplexe und stetig wechselnde gesetzliche Vorgaben, die richtige Auswahl an Geräten und Produkten, die Schulung des Personals und die lückenlose Dokumentation. Die gesetzlichen Vorgaben für ein fachgerechtes Hygienemanagement sorgen in der Zahnarztpraxis für einen hohen Aufwand.

Genau hier unterstützen wir Sie als kompetenter Partner. Denn wir wissen: Um den Balanceakt zwischen gesetzlichen Vorgaben und effizienten Arbeitsabläufen zu realisieren, bedarf es eines systematischen Hygieneplans.

Nutzen Sie das umfassende Know-how und das breite Spektrum an Leistungen des dentalen Fachhandels, um die Hygiene in Ihrer Praxis auf ein sicheres und effizientes Fundament zu stellen. Lassen Sie sich von den Expertinnen und Experten sowohl bei der Entwicklung eines individuellen Hygienekonzepts – das von der Raumgestaltung und Ausstattung bis hin zu den Arbeitsabläufen und der Schulung des Personals alle relevanten Aspekte abdeckt – als auch bei der Umsetzung der Hygienemaßnahmen begleiten.

Moderne Softwarelösungen zur Dokumentation und Validierung Ihrer Hygieneprozesse erleichtern Ihnen die Umsetzung des Hygienekonzepts und stellen die Einhaltung aller rechtlichen Anforderungen sicher. Praxisnahe Anregungen hierzu finden Sie unter anderem auch in dieser Ausgabe der DENTALZEITUNG.

Bitte denken Sie daran: Auch wenn sich die Realisierung der schier endlosen Vorgaben des Hygienemanagements manchmal überwältigend anfühlt – Sie müssen das nicht allein schaffen! Ihre Fachhandelspartner unterstützen Sie bei jedem Schritt.

Von der Planung und Einrichtung der Praxis über die EDV bis hin zur Schulung des Personals und der regelmäßigen Wartung und Instandhaltung Ihrer Hygienegeräte erhalten Sie quasi alles aus einer Hand. Damit Sie sich vollends auf Ihre Kernkompetenz konzentrieren können: die qualitativ hochwertige Behandlung Ihrer Patientinnen und Patienten.

Mit besten Grüßen

Ihr Stefan Heine  
Vizepräsident Bundesverband Dentalhandel e.V.